香芝東中学校学校だより



令和5年7月12日 **No.5** 校長 増田一成

まもなく、夏休みですね。皆さん I 学期はどのように過ごしましたか。今年は2 学期開始が9月 I 日となり、42日間の夏休みです。勉強や部活動を頑張ることや、いろんなことにチャレンジもできると思います。三者懇談の内容等を振り返り、2 学期に向けて準備もしてください。充実した夏休みになるように計画を立てて、過ごしてください。保護者の皆様も夏休みの過ごし方についてアドバイスをお願いします。夏休み中に行われます県総合体育大会やコンクールの予定は以下のようになっています。皆さんの健闘を期待しています。

野球	7/16~31	県下各会場、ならっきー球場他
バレーボール	7/24~28	県下各会場、桜井芝体育館他
バスケットボール	7/9~26	県下各会場、ジェイテクトアリーナ奈良他
卓球	7/24~28	ジェイテクトアリーナ奈良、長柄運動公園体育館、香芝市総合体育館
ソフトテニス	7/17~29	明日香庭球場
剣道	7/22、26、27	金魚スクエア、香芝市総合体育館
陸上競技	7/23~26	ロートフィールド奈良
サッカー	7/17~30	県下各会場、県フットボールセンター
水泳競技	7/25、26	スイムピア奈良
吹奏楽	8/4、5	橿原文化会館
合唱	8/9 (NHK), 8/20	さざんかホール

7月7日(金)には生徒集会(壮行会)が行われ、各部活動のキャプテンが夏の大会、コンクールに向けた意気込みを述べてくれました。各部活動の練習にも熱が入り、土日を中心に練習試合や実践練習が行われています。7月9日(日)には第37回のフレンドシップコンサートがさざんかホールで行われました。本校合唱部、吹奏楽部が参加し、香芝市内の中学校とともに合唱や演奏を披露してくれました。合唱部、吹奏楽部とも8月に県のコンクール大会が行われます。日頃、校舎に響いている合唱や演奏に自信を持って、精一杯頑張ってほしいです。期末テスト最終日には、真美ヶ丘西小学校で開催された、ほのぼのコンサートにも参加し、小学生にも演奏を披露してくれました。









7月4日(火)に1年生が総合学習において「車いす体験」や「白杖体験」等の福祉体験学習を行いました。実際に車いすに乗っての体験では、坂道や段差があって難しいこと、アイマスクで目隠しをしての白杖体験は、誰かのサポートがないと歩行が困難なことを実感できたのではないでしょうか。この体験をいかして、実際の場面でも手助けができればいいと思います。









本年度もキャリア教育の一環として、香芝高校の先生による「出前授業」を7月10日(月)、3年生対象に行いました。今年は、国語、社会、数学、理科、英語、表現の6教科担当の先生方が来校され、学期末の忙しい中にもかかわらず授業を行ってくださいました。3年生の皆さんもいつもとは少し勝手が違って戸惑う場面も見られましたが、高校の先生の授業を受けられる貴重な機会になりました。香芝高校は生徒の出身中学校別では香芝東中の生徒が一番多く、現在3学年に65名の先輩が在籍しています。「身近な高校」として進路選択の参考になればと思っています。









7月7日の七夕にあわせて、校区の真美ヶ丘東幼稚園の園児の皆さんが、願い事を書いた笹を持ってきてくれました。短冊には「おべんきょうがんばれますように」と書いてくれていました。園児の皆さんありがとうございました。









本年から4年ぶりに8月31日までの夏休みとなります。昨年より1週間長くなった分、ご家庭の負担も増えますがご協力お願いします。健康に気をつけ、充実した夏をお過ごしください。 東風(こち)、次回に続く